



Zu AKTUELLES vom 28.03.2020:

Aufgrund des medizinischen Fortschrittes entwickeln sich Gesundheit und Mobilität zu neuen Statussymbolen, um Erfolg und Lebensfreude zu demonstrieren.

In unserer Physiotherapie-Praxis Körper Bewusst Sein erleben wir es täglich, dass Patienten, die wir nach erfolgreicher Behandlung entlassen haben, kurze Zeit später erneut bei uns vorstellig werden. Meist mit ähnlichen Problemen oder Schmerzzuständen, die aufgrund eines Kompensationsverhaltens entstanden sind. Oft bedeutet dies, dass die Beschwerden des Patienten aufgrund seines Alltagsverhaltens wiederkehrten.

Gegenstand der Weiterentwicklung unseres Unternehmens ist es, ein Gesundheitszentrum der Zukunft zu sein. Wir verknüpfen die wichtigsten Säulen eines gesunden Lebens!

**Krafttraining, Beweglichkeitstraining, sowie die seelische und körperliche Gesundheit.**

Kommen Sie vorbei, erleben Sie Bewegung neu und erfahren Sie, wie sich Ihr Körper durch eine gesunde Lebensweise verändern kann.